

Cae municipio en calificación

La calidad crediticia del municipio de Acapulco, Guerrero, va en pleno descenso. Ayer, la calificadora internacional Fitch Ratings la colocó en observación negativa (O.N.).

La firma destacó en específico uno de sus financiamientos.

“Calidad crediticia del municipio de Acapulco, calificación ‘A(mex)O.N.’ —crédito bancario Scotiabank (2010), saldo al 30 de junio de 2012, de 360 millones de pesos, ‘AA-(mex)vraO.N.’”.

En marzo pasado, la agencia había señalado como “favorable” la calificación de Acapulco.

“Fitch destaca la tendencia creciente en la recaudación del impuesto predial, siendo superior a la mediana del grupo de municipios calificados en términos per cápita. Por su parte, la deuda contratada mantiene términos y condiciones financieras favorables”, sostuvo la agencia en un reporte.

Staff